

ARABE (LV1 - LV2)

PRESENTATION DU SUJET

L'interrogation comporte une préparation de 15 minutes et dure 15 minutes. Pour la LV1, elle s'appuie sur un enregistrement sonore d'un texte d'actualité non technique (extrait de revue, de journal, etc.) d'une durée maximale de 3 minutes. Pour la LV2, l'interrogation s'appuie sur un texte d'actualité, extrait de revue, de journal...

COMMENTAIRE GENERAL DE L'EPREUVE

Les candidats n'ont pas eu de difficultés majeures pour traiter le sujet. Ils sont bien préparés à ce genre d'épreuve. Leur succès explique qu'ils sont de véritables bilingues. Les résultats sont la meilleure preuve. La grande majorité des candidats ont fait un très bon oral, ce qui prouve une bonne maîtrise de la langue arabe.

ANALYSE DES RESULTATS

La grande majorité des candidats a obtenu une note supérieure ou égale à 10/20. L'éventail des notes se situant entre 8 et 17/20. Sur les 42 candidats, huit n'ont pas eu la moyenne et 9 ont obtenu entre 15 et 17. Ces résultats sont encourageants pour maintenir la langue arabe au sein du concours. La croissance du nombre de candidats est significative cette année. Cependant, il n'y a eu qu'une seule candidate cette année ! C'est bien dommage !

CONSEILS AUX FUTURS CANDIDATS

Avant de se lancer dans la réponse il faut bien écouter minutieusement les questions. Nous encourageons les futurs candidats à continuer d'investir dans cette discipline. Il faut une note pour fermer les portables lors des examens.